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ANTRAG 
 
Antragsteller: 
SPD-Fraktion 
 
 

 
 

VORL.NR. 051/11 
 
 

 
 

Datum: 
03.02.2011 
 
Antrag: Raumprobleme in der Grundschule Hoheneck 

- Antrag der SPD-Fraktion vom 31.01.2011 
 
 
 

Antragstext: 
 
Die Verwaltung möge prüfen: 
 
inwieweit ein Anbau an das bestehende Schulhaus möglich ist, um das Mittagessen und die 
Kernzeitenbetreuung auf dem Schulgelände dauerhaft räumlich zu sichern. 
 
inwieweit der Schule durch diese Lösung eine variablere Nutzung der Räumlichkeiten zur 
Weiterentwicklung eines Ganztagsprofils ermöglicht wird. 
 
wie die unbefriedigende Situation im Eingangsbereich der Schule in diesem Zusammenhang auch 
deutlich verbessert werden könnte und bei einem ev. Umbau/Anbau in die Gesamtgestaltung mit 
einbezogen werden kann. 
 
 
 

Begründung: 
 
Siehe Papierform des Antrags. 
 
Unterschriften: 
 
 
 
 
Hubertus v. Stackelberg 

 
 
 
 
 
Dr. Eckart Bohn 

 
 
 

Verteiler: 
DI, DII, DIII, 48 (f), 65, 20, BüroOBM, GSGR 
 
 
 
Federführung: 
FB Bildung, Familie, Sport 
 
 
Beratungsfolge Sitzungsdatum Sitzungsart 
Ausschuss für Bildung, Sport und Soziales 30.03.2011 ÖFFENTLICH 
 
 


